
O projeto de lei da deputada estadual Ana 
Campagnolo (PL) que tem como objetivo proibir a 
participação de crianças e adolescentes nos desfiles 
relacionados à Parada do Orgulho LGBTQIA+ no Estado 
não foi votado em plenário, porque foi diligenciado à 
Casa Civil pelo relator, deputado Volnei Weber (MDB), 
que quer mais informações sobre a proposta.

A defesa da deputada para o PL é 
que os eventos como as marchas 
e paradas LGBT+ têm exposição de 
nudez, simulação de atos sexuais 
e manifestações de intolerância 
religiosa.

O organizador da Parada 

LGBTQIA+ de Florianópolis, Miguel Gregório, defende 
que eventos como a Parada são realizados justamente 
para quebrar esse preconceito que existe, para 
garantir o respeito aos direitos e a liberdade de 
expressão. E afirma que mães e pais LGBTs não podem 
ter seu direito de levar os filhos à Parada tolhidos. 

No final do ano passado, um PL similar foi aprovado 
na Câmara Municipal de João 
Pessoa, porém, o MP considerou 
a proposta inconstitucional 
e LGBTfóbica, pois fazia uma 
associação entre a erotização e 
a prática de atos sexuais com a 
população LGBT.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O Governo do Estado decretou emergência em saúde 
pública por conta da situação da Síndrome Respiratória 

Aguda Grave (SRAG). Conforme o decreto, o estado passa 
por uma “situação anormal, caracterizada como situação 
de emergência em saúde pública em todo território do 
Estado”.

A decisão se baseou nos indicadores epidemiológicos 
que apontam para o aumento expressivo nos índices de 
internações em leitos de Unidades de Terapia Intensiva 
(UTIs) neonatal, pediátrica e adulto. Com o decreto, a 
Secretaria de Estado da Saúde (SES) está autorizada a 
promover requisição administrativa de bens e serviços 
de entidades privadas com ou sem fins lucrativos; e 
editar normas complementares ao decreto, relacionadas 
à situação de emergência. As ações para o combate ao 
crescimento da doença devem ser implementadas e 
executadas no período de 180 dias.

E voltamos a um assunto que já está cansativo, porém 

é necessário, porque mesmo com governo, meios de 
comunicação e especialistas de saúde batendo na mesma 
tecla incessantemente, as pessoas não tomam consciência 
sobre a importância da vacinação. Neste caso, da dengue 
e da gripe que, se aplicada, evita que a pessoa chegue no 
estágio mais grave da doença, necessitando de internação.

Muito por conta da “negligência” da população - prova 
disto é que a cobertura vacinal da dengue está bem longe 
de atingir a meta - os hospitais enfrentam problemas com 
superlotação, que hoje está em quase 94%. Claro, que não é 
um problema só de dengue, porque existem outras doenças 
que contribuem para este cenário, como gripe e covid, que 
também têm vacinas disponíveis, mas se as pessoas não 
mudarem a atitude e pensamento, pode ser que o que tá 
ruim venha a piorar, porque o frio está chegando e , neste 
período, os problemas respiratórios tendem a aumentar.

O Estado está fazendo a parte dele. Falta a sociedade 
fazer a sua.

Governo decreta emergência em saúde pública 

Crianças longe das Paradas

Mulheres do mar
A professora Silvana Leoni, coordenadora da Escola 

do Mar no município de Bombinhas, fez um pedido para 
a vice-governadora Marilisa Boehm durante o quinto 
Encontro Inter-regional de Mulheres Pescadoras, 
realizado em Penha. Solicitou a criação da Escola do Mar 
em todas as cidades onde existem mulheres pescadoras 
e maricultoras em Santa Catarina. Marilisa de imediato 
orientou o secretário de Estado da Aquicultura e Pesca, 
Tiago Frigo, que também estava no evento prestigiado 
por 500 mulheres de 15 municípios. Além de Bombinhas, 
somente Barra Velha, Florianópolis, Governador Celso 
Ramos e São José contam com a estrutura. 

O governo estadual vem desde 2019, com o curso “Flor-
e-Ser”, capacitando mulheres agricultoras e pescadoras 
para empreender e liderar dentro da cadeia produtiva. 

Justiça condena SC Saúde 
A 2ª Vara da Fazenda Pública da Comarca de 

Florianópolis, condenou o Estado de Santa Catarina a 
ressarcir uma servidora pública aposentada por valores 
pagos pela coparticipação pela cobertura assistencial 
em internação domiciliar (home care).

O advogado da servidora, Alexandre Salum Pinto da 
Luz, aponta que a  decisão seguiu a jurisprudência do 
Superior Tribunal de Justiça, apontando que a é ilegal 
a cláusula de plano de saúde que prevê a cobrança de 
coparticipação, em forma de percentual, na hipótese 
de internação domiciliar substituta da internação 
hospitalar não relacionada à saúde mental. A Justiça, 
então, decidiu que o Estado de Santa Catarina deve 
indenizar a segurada pelos valores pagos indevidamente 
nos últimos cinco anos.

Desconto legal
De acordo com a Procuradoria Geral do Estado (PGE SC), os descontos de salário dos professores que estão 

em greve, medida que deve ser tomada pelo governo do Estado, conforme foi anunciada por Jorginho Mello (PL), 
não é tão ilegal assim. De acordo com o procurador-geral do Estado, Márcio Vicari, a ação é juridicamente legal 
e, inclusive, já foi debatida em processos que tramitaram no Tribunal de Justiça de Santa Catarina (TJSC) e no 
Supremo Tribunal Federal (STF). O chefe da Procuradoria-Geral do Estado (PGE/SC) também destacou que essa 
interpretação tem sido sistematicamente aplicada pelo TJSC em diversos julgados posteriores.

Foto: PMF/Divulgação
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pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Prefeito preso
Tá virando rotina. Mais um prefeito catarinense é preso, porém, desta vez não foi pela Operação Mensageiro. O ex-

prefeito de Palhoça, Ronério Heiderscheidt, foi detido pela Polícia Federal em Foz do Iguaçu, no Paraná, por ocupação 
ilegal de espaço público. No momento, ele encontra-se em prisão domiciliar em Foz do Iguaçu, onde mora desde o 
ano passado. Segundo a defesa de Ronério, o crime se deu após ele dar autorizção ilegal para a construção de parte 
de uma fábrica. Ronério esteve à frente do município de Palhoça de 2005 a 2012. 


